

# La revolución Rebel Noses: rinoplastia con valores y un enfoque innovador



Dr. Alejandro Flores, director médico y Carola Storto, directora estratégica de Rebel Noses

**E**n la actualidad, la rinoplastia es una de las intervenciones más demandadas. Sin embargo, no todas las técnicas ni todos los centros médicos son iguales. En Málaga y en tan solo 9 meses desde su creación, Rebel Noses se ha posicionado como un referente en la especialidad de rinoplastia gracias a su posicionamiento de marca rebelde y a su filosofía de empresa comprometida basada en la responsabilidad social.

## MÁS QUE ESTÉTICA: UNA CLÍNICA CON COMPROMISO SOCIAL

Más allá de la excelencia técnica a nivel quirúrgico, Rebel Noses se distingue por su firme compromiso con la responsabilidad social corporativa. La empresa entiende que la cirugía nasal no es solo una cuestión de apariencia, sino que en muchos casos mejora la calidad de vida

de las personas. Por ello, ha desarrollado diversas iniciativas con impacto social y medioambiental.

Uno de sus proyectos más destacados es «Narices con Causa», un programa diseñado para ofrecer rinoseptoplastias a personas con bajos recursos que necesiten la intervención principalmente por razones médicas. Problemas como el tabique desviado o la hipertrofia de cornetes pueden afectar gravemente

la respiración y la calidad de vida de quienes los padecen. A través de este programa, Rebel Noses brinda la oportunidad a estos pacientes de acceder a una solución médica que, de otro modo, les sería inaccesible.

## UN EQUIPO DE REFERENCIA: LIDERAZGO JOVEN Y VISIÓN ESTRÁTÉGICA

Detrás del éxito de Rebel Noses se encuentra su director médico, el Dr. Alejandro Flores,

un otorrinolaringólogo formado en el prestigioso Hospital Virgen del Rocío de Sevilla. El Dr. Flores se ha convertido en un referente en rinoseptoplastia, destacándose por su precisión quirúrgica y su enfoque innovador en la cirugía nasal funcional y estética. Su trayectoria y compromiso con la excelencia médica han sido claves para posicionar a Rebel Noses como un centro de referencia en la especialidad.

Junto a él, Carola Storto, directora estratégica de Rebel Noses, ha sido fundamental en la consolidación de la marca en tan solo 9 meses desde su creación. Su visión y liderazgo han ayudado a proyectar la clínica más allá de la cirugía tradicional, posicionándola como una marca con un enfoque rebelde y disruptivo en el sector. Rebel Noses no solo ofrece rinoplastias, sino que representa una filosofía de autenticidad, empoderamiento y compromiso con la calidad médica y el impacto social.

## PRECISIÓN SIN CICATRICES VISIBLES EN LA RINOPLASTIA

En Rebel Noses, la rinoseptoplastia se realiza con técnica cerrada y utilizando tecnología ultrasónica.

La rinoplastia ultrasónica emplea instrumental de ultrasonidos de alta precisión para esculpir los huesos nasales con exactitud, minimizando el trauma en los tejidos circundantes. Esto ayuda a reducir la inflamación, los hematomas y acelera la recuperación.

Por su parte, la técnica cerrada implica que todas las incisiones se realizan dentro de la nariz, evitando cicatrices visibles. Este enfoque no solo aporta ventajas estéticas, sino que también disminuye el riesgo de complicaciones postoperatorias y hace que la recuperación sea más cómoda. Finalmente, el soporte estructural de la punta nasal garantiza estabilidad y resultados duraderos. En lugar de depender únicamente del tejido blando, se refuerza la estructura cartilaginosa, ayudando a mantener la forma y funcionalidad de la nariz con el paso del tiempo.

## UN REFERENTE EN CIRUGÍA NASAL

Gracias a su enfoque innovador y su compromiso social, Rebel Noses no solo se ha convertido en un centro de referencia en rinoplastia ultrasónica en Málaga, sino que también ha ganado reconocimiento a nivel nacional. Su equipo de especialistas, altamente capacitados, trabaja con la última tecnología para ofrecer resultados de calidad superior y garantizar la satisfacción de sus pacientes.

En un sector donde la apariencia suele ser el único foco, Rebel Noses marca la diferencia al priorizar tanto la excelencia médica como el impacto positivo en la sociedad. Con su filosofía de innovación y valores, esta clínica ha logrado redefinir la manera en que se concibe la rinoplastia, demostrando que la belleza y la funcionalidad pueden ir acompañadas de responsabilidad y compromiso con el bienestar colectivo.

Para quienes buscan una solución segura, avanzada y con propósito, Rebel Noses es la opción ideal. Con una técnica de vanguardia y un corazón solidario, esta clínica malagueña continúa revolucionando el mundo de la cirugía nasal.



Equipo médico

Rebel Noses redefine la rinoplastia al combinar innovación médica con un fuerte compromiso social, ofreciendo soluciones que mejoran tanto la estética como la calidad de vida.